



## **Ebrard pide** a legisladores poner en mesa de **debate con Estados Unidos** tema de tráfico de armas

P. 4

### **Anuncia Ebrard** diálogos económicos con EE. UU. que **aumentarán producción en México**

RAÚL RAMÍREZ

**B**uenas noticias se adelantan en el panorama económico de nuestro país, ya de entrada con el reinicio de los diálogos económicos de alto nivel con el Gobierno de Estados Unidos, por lo que se espera que México pueda ampliar su producción de equipo médico, medicamentos -vacunas incluidas-, superconductores, microprocesadores y baterías para la electromovilidad, según como lo ha dado a conocer el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**.

Luego de haber participado en la plenaria del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, el funcionario destacó que **estos diálogos iniciarán el próximo 12 de septiembre en la Ciudad de México** y con ellos también se pretende **acelerar diversas cade-**

**nas de suministro, principalmente de seguridad alimentaria de Norteamérica.**

Destacó que el diálogo económico de alto nivel lo encabezará por parte de los Estados Unidos el secretario de Estado, **Antony Blinken**, y por parte de México la propia Cancillería.

*"También participan por parte de México la Secretaría de*



*Economía y otras instituciones y por parte de los Estados Unidos también el equivalente a la secretaria de comercio y otras dependencias del Gobierno estadounidense”, expresó **Ebrard Casaubón**.*

Sobre los diálogos solicitados por Estados Unidos y Canadá en el marco del T-MEC por controversias con la política energética de México, el canciller destacó que **el país llega con el antecedente de haber ganado varios paneles por lo que su pronóstico es que no se llegará a la etapa de paneles.**

Uno de ellos, detalló, fue el referente al acero mexicano, las reglas de origen para la industria automotriz y más recientemente respecto a vehículos eléctricos que podría haber sido discriminatoria para México.

*“Y ahora estamos en un proceso que tiene que ver con diferentes puntos que Estados Unidos ha planteado o que sus empresas han planteado en el campo energético. Mucho se ha especulado sobre ello, les voy a informar que lo que suponemos, lo que esperamos, es que haya un acuerdo en algún punto en todo este proceso como lo ha habido en todo lo demás, no hay por qué esperar que no”,* concluyó el canciller.